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Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trtÍfia minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinírra, os Senhores Vereadores: Neto
Viana * PT, Àdilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco * PP, com ausência justificada da Vereadora Eva
Teixeira Mesa Prates - MDB, sob a Presidênciado Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo
"Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente

Sessão Ordinária. O Senhor Vice-Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 41 de 2021,
apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretário da Mesa
Íizesse leitura das materias do Expediente: PEDIDO DE INFORMAÇÃO ngDAZI Que seja informado a esta

Casa Legislativa em que fase se encontra os trâmites referentes ao Projeto Técnico junto à Compaúia Estadual de

Energia Elétrica - CEEE, em Poüo Àlegre, que visa à adesão ao Programa Eficiência Energética. VEREADOR
DIMNIY ALVES - PP; PEDIDO DE INFORMAÇÃO Z+O|ZAZ| Que seja informado a esta Casa Legislativa, qual a
previsão para o inicio do calçamento das seguintçs Ruas: Beco José Dutra; Beco AV. 9 de Maio; Beco l0 e

continuação da Rua Rio Branco (da esquina com a Rua Sady Coellho Mazzíni até aporteira). VEREADOR NETO
VIANA-PT:PEDIDODEINFORMAÇÓPSZIDO2I Que seja informada a esta Casa Legislativa. qual a
previsão paÍ,aSL compra de telas galvanizadas por esta secretaria. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
INFORMAÇOES 244/2021 Levando em consideração que a Prefeitura çelebrou convênio junto à FTINASA
visando a implantação de módulos sanitários em residências de pessoas de baixa renda ou em vulnerabilidade
social, solicitamos informar: 1) O andamento do processo: 2) o valor total do projeto; 3) quantas famílias serão
beneficiadas; 4) tais banheiros irão beneficiar famílias da area rural e urbana.VEREADOR JULIANO CONFISCO

- PP; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 350/2021 Que sejam solicitados pelo Executivo Municipal as empresas
competentes, a revisão de toda a rede de telefonia e internet dentro do peímetro urbano, e posteriormente, a
reparação das mesmas, pois conforme foto que segue em anexo há fios pendurados em diversos pontos da cidade.
VEREADORNETO VIANÀ- PT;PEDIDO DE PROVIDENCIAS 351/2021 Que seja realizada a limpeza da
vegetação nas seguintes Ruas: Rua João Moreira; Rua Tiradentes; Rua Adão Teixeira da Silveira e Rua Santo
Antônio. Segue fotos em anexo. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 35212021Que
sejam prestados os serviços de patrolamento nas vias sem pavirnentação do município.VEREADOR NETO
VIANA - PT; CORRESPONDÊNCIAS Oficio n'30412021- GP - Respostas ao oficio 12012021, que trata as

matérias aprovadas na Sessão Ordinária no dia 27 de agosto de 2021. EXECUTIVO MtINICIPAI.Grande
Expediente: O vereador e Vice- Presidente Guto Bittencourt - PP justificou a ausência da Vereadora e
Presidente dessa Casa Eva Mesa - MDB, onde disse que se encontra hospitalizada na cidade de Santa
Maria, e desejou melhoras a ela e que logo possa estar em breve conosco e após passou a palavra ao
Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vice-Presidente Guto Bittencourt - PP,
aos demais colegas e aos presentes da casa. Pediu para que a população se cuide, pois temos 14 casos de
covid-l9 e 18 suspeitos em nosso município. E desejou melhoras a Presidente Eva Mesa. Vereador
Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde a todos, aos demais colegas, a Assessoria de Bancada.
Agradeceu a Deus por mais um dia, e logo leu uma mensagem do dia. Desejou melhoras a senhora
Presidente Eva Mesa. Tambem parabenizou o Assessor da Mesa Paulo Sérgio pelo seu aniversário na data
de hoje. Somou-se com o colega Nenê Brito sobre os casos de covid-19 em nossa cidade, e que o uso da
máscara é essencial, álcool gel, e falou das 2 dose da vacina e que já estamos Çom quase toda população
vacinada. Disse que não apresentou nenhuma materia na sessão de hoje. E parabenizoü o secretário de
Obras. Vereador Dimmy Alves * Progressistas - desejou uma Boa Tarde ao senhor Vice-Presidente
Guto Bittencourt, aos demais colegas Vereadores, Assessores de Bancada e aos demais presentes. Deixou
os parabéns ao Paulo Sergio pelo seu aniversário, deixou as melhoras a Vereadora Eva Mesa. Falou dos
seus pedidos apresentado em sessão. Também deixou registrado pelos serviços dos servidores, pelas trelas
feitorias, e disse que fica contente. Vereador Renan Delabary - Progressistas - desejou uma Boa Tarde
ao senhor Vice- Presidente Guto Bittencourt, aos demais nobres colegas vereadores, Assessoria da Casa.

Iniciou sua falâ desejando que logo a Presidente e Vereadora Eva Mesa dpl alta e volte a comandar os
trabalhos da casa, desejando melhoras. Também saudou o Assessor da fifesa Paulo Sérgio pelo seu

aniversário e que Deus o ilumine sempre. Disse que hoje dia 27 de set@ô)é o dia do Lsiloeiro Rural.
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